
事務局からの提案事項

• 本協議会は、平成24年7月に第1回協議会を開催し、今年度（令和3年度）で
10年が経過した。

• 協議会は今後も継続していくが、10年間の節目として、これまでの成果を中
間とりまとめしてはどうかと考える。とりまとめ実施の是非も含め、ご意見を
頂きたい。

• 中間とりまとめを実施する場合は、連絡調整会議の委員にもデータ収集や
取りまとめで協力して頂くことになります。

• スケジュール（案）

第22回協議会（令和3年12月） 中間とりまとめ協議会承認

第23回協議会（令和4年6月頃） たたき台の提示

第24回協議会（令和4年12月頃） 中間とりまとめ配布


